

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 22. März 2018

SPD-Jahreshauptversammlung: „Zukunft jetzt machen!“

Gisela Schobbe: „Fester Bestandteil im Mainhäuser Vereinsleben“ / Mehrere Neueintritte

Die Jahreshauptversammlung der Mainhäuser SPD stand in diesem Jahr ganz im Zeichen der nahenden Landtagswahl im Oktober. So berichtete der eigens angereiste Landtagsabgeordnete Corrado Di Benedetto über die ersten Planungen zur Wahlkampfkonzeption unter dem Motto ‚Zukunft jetzt machen!‘. „Wir werden mit den Kernthemen ‚Wohnen, Mobilität und Bildung‘ in den Landtagswahlkampf ziehen und die eklatanten Versäumnisse der Landesregierung offenlegen. Gleichzeitig werden wir mit dem neuen Hessenplan unseres Landesvorsitzenden Thorsten Schäfer-Gümbel aufzeigen, wie wir uns die künftige Entwicklung unseres Bundeslandes vorstellen“, so Di Benedetto, der dem Landtag seit dem Jahr 2013 angehört.



Gisela Schobbe führte in ihrem Rechenschaftsbericht insbesondere die zahlreichen Aktivitäten des SPD-Ortsvereins an. So fanden auch im abgelaufenen Jahr wieder der Frühlingsempfang, das Mainfest, das Kartoffelfeuer sowie der Familienabend und das Heringssessen statt. Zudem gab es Infostände zur Bundestagswahl, eine Fahrradtour in Zellhausen, die Teilnahme am Elfmetercup der TSG und den Popcornstand der SPD am Tag der Vereine zum 40-jährigen Bestehen Mainhausens. „Wir sind ein fester Bestandteil des Vereinslebens in Mainhausen“, resümierte die Ortsvereinsvorsitzende.

Aus der Lokalpolitik berichtete Fraktionschef Kai Gerfelder über die derzeit laufenden Projekte: „Wir sind dran, unser Wahlprogramm sukzessive umzusetzen und werden zum Ende der Wahlperiode mit einer entsprechend sehr guten Bilanz vor die Wähler treten.“

So beschäftigten die Fraktion derzeit vorrangig die Themen Glasfaserausbau in beiden Ortsteilen sowie die Ausweisung eines Neubaugebietes in Zellhausen und die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum.

„Sehr zäh gestaltet sich die Arbeit zur Verbesserung der Verkehrssituation an der Babenhäuser Straße. Die übergeordneten Behörden machen unseren Planungen immer wieder einen Strich durch die Rechnung. Dafür machen wir Fortschritte beim Bau der U3-Betreuung an der KiTa-Panama. Auch der Umbau des Eingangsbereichs

am Badesee in Mainflingen wird noch in diesem Jahr konkretere Formen annehmen. Und das örtliche Gewerbe bleibt ebenso im Fokus: Inzwischen ist der Bebauungsplan für die Erweiterung am Ostring offengelegt“, so Gerfelder.

Scharfe Kritik übte Gerfelder nochmal an der schwarz-grünen Landesregierung wegen der ungerechten Verteilung der Mittel aus der sogenannten Hessenkasse. „Meines Erachtens werden wir hier schlicht und einfach über den Tisch gezogen.“

Im seinem 46. Bericht als Kassierer konnte Dieter Jahn mehrere Neueintritte in die Partei bekannt geben. Markus Hillebrand erhielt in diesem Zusammenhang sein Parteibuch aus den Händen von Gisela Schobbe: „Wir sind sehr froh, dass immer wieder junge Menschen den Weg in unsere Partei finden und sich konstruktiv in die Diskussion einbringen!“ Neumitglied Hillebrand wurde auch sofort zum Delegierten für die Konferenz zur Europawahl gewählt. Zum Schluss wies die Parteichefin auf den anstehenden Frühlingsempfang mit dem Spitzenkandidaten der Hessen-SPD zur Landtagswahl Thorsten Schäfer-Gümbel hin: „Am Freitag, dem 13. April um 19:00 Uhr, wird unser Landesvorsitzender unter dem Titel ‚Hessen von morgen – mit Plan für die Zukunft‘ als Gastredner im Bürgerhaus Zellhausen auftreten. Dazu sind alle Bürgerinnen und Bürger in Mainhausen und darüber hinaus herzlich eingeladen.“

Foto:

Neben zahlreichen Berichten begrüßte die SPD-Mainhausen mit Markus Hillebrand auch ein Neumitglied und übereichte ihm sein Parteibuch. Unser Bild zeigt:

vlnr. Landtagsabgeordneter di Benedetto, stellvertretender Ortsvereinsvorsitzender Frank Kollmus, Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe, Neumitglied Markus Hillebrand, Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder und Kassierer Dieter Jahn.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen